
                                              
                      

                                              

１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席
状況

第２回 日時 場所
出席
状況

第３回 日時 場所
出席
状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

５　課題その他

３名参加（評議員３名中）

記

令和４年７月１４日 会議室

令和5年3月１０日 会議室

・今年度は、年間３回開催することができた。次年度も可能な限り実施し本校の取り組み理解を深めていき
たい。

令和４年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

評議員を卒業生の保護者、就労支援事業所、本校元校長を選任している。各学部、毎学期の学習活動や行
事等の様子を報告し、保護者としての視点、就労支援の視点、学校経営に関する視点等学校評議員のご意
見を受けながらこれからの学校運営に活かしていく。

・子どもの成長が幼、小、中、高で系統的にされていると感じた。
・コロナ禍の中、先生方よく工夫をして学習活動を実施されている。
・ICTの活用を家庭と連携した取り組みを期待します。
・掲示物が多くあり学習の様子がよく分かりました。
・これからもいろいろ事にチャレンジさせて、社会に通用する人材を育ててほしい。
・学校便りや各部署のお便りから、学校長や各学部、各分掌部の教育方針が伝わり、素晴らしい。

評議員からコロナ禍の中で、児童生徒の健康面に注意しながら学習活動を実施できていると評価を受けま
した。また、ICTの活用に関しては、学校における学習ツールだけではなく家庭とも更に連携をしがら活用で
きるようにしたい。

２名参加（評議員３名中）

令和４年12月16日 会議室 ３名参加（評議員３名中）


